





Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros crece un 1,9% en el Aeropuerto de San Sebastián en el primer semestre del año

 Entre enero y junio de 2014 han pasado por la terminal de Hondarribia 120.643 viajeros

9 de julio de 2014

Los seis primeros meses de 2014 se han saldado en el Aeropuerto de San Sebastián con un crecimiento del 1,9% en el tráfico de pasajeros, hasta alcanzar la cifra de 120.643 viajeros.

En el mes de junio los pasajeros registrados han sido 24.015 y las operaciones han ascendido a 564.

Los vuelos regulares disponibles actualmente conectan Gipuzkoa con Madrid (Air Nostrum) y Barcelona (Vueling). Desde mediados de julio a finales de agosto Air Nostrum conectará con dos vuelos semanales el Aeropuerto de San Sebastián con el de Palma de Mallorca.
